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Abstract (en)
The label stack has a printable and a wet adhesive deposition having a suitable base section (10). The base section is provided with the wet
adhesive deposition and covering an opposite side of an adhesive layer (20). A label upper section (40) is siliconized (30) on the side of the
adhesive side. A hinge is provided in the field (41) near a label upper section (40) having a part of the adhesive layer (20) arranged on it. The upper
section has a label on the adhesive side of the facing page with the exception of the siliconized hinge area.

Abstract (de)
Ein Stapeletikett für einen Behälter hat einen bedruckbaren und für einen Nassklebauftrag geeigneten Basisabschnitt (10). Dabei ist der
Basisabschnitt (10) auf der für den Nassklebauftrag vorgesehenen gegenüberliegenden Seite mit einer Klebstoffschicht (20) bedeckt. In
einem Scharnierbereich (41) haftet ein oberer Etikettabschnitt (40) auf einem Teil der besagten Klebstoffschicht (20) direkt an und der obere
Etikettabschnitt (40) ist auf der der Klebstoffseite zugewandten Seite mit Ausnahme des Scharnierbereichs im wesentlichen silikonisiert (30). Damit
kann ein Stapeletikett als Doppeletikett ausgestaltet werden, was eine Vergrösserung der auf dem Etikett vorhandenen Nutzfläche mit sich bringt.
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